
Martin Bader
Beitrag von „olymp69“ vom 28. April 2014, 13:02

Lehmann scheidet als Sportirektor kategorisch aus.
Wir können uns keinen Hubschrauberlandeplatz leisten.
Selbst ein Landekreuz aus Ketchup auf dem Zeppelinfeld würde unseren Zweitligaetat über
Gebühr belasten. 
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